

湯小っ子祭りが開催されました

7月12日、湯原コミュニティーセンターを会場に湯小っ子祭りが開催されました。会場には関保育所の子どもたちや地域の方々などたくさんのお客さんが訪れ、湯原小学校の子供たちが考えたさまざまなゲームに挑戦しました。参加した人の中には、ゲームの結果に納得がいかず悔しくて何度も挑戦するお客さんもおり、アトラクションには童心に帰った参加者の行列が出来ていました。



▲初参加のニール先生も、「今日は遊んでくれてありがとうございます！」と大満足の様子でした



▲英語で色当て、わかるかな？



▲湯小っ子、先生、参加者の皆さんで笹に願いを込めました



▲一緒に遊んだあとはまごころのこもったサービスでおもてなし



関小学校防犯教室を実施しました

7月9日、関小学校で防犯教室が開催されました。校内に不審者が侵入するという設定で訓練が行われ、子どもたちに犯罪の恐ろしさと巻き込まれないための注意を喚起しました。

先生方は関駐在所の佐藤所長と協力して見事に犯人役を取り押さえましたが、「早く犯人を捕まえなければならないということに捕らわれて細かい部分に気が回らなかった。」と反省点を上げ、今後の課題としていきたいと話しました。



▲実際の事件を想定して、お互いに手加減なしで挑みましたが、先生方のコンペネーションで犯人役はすぐさま取り押さえられました



▲不審者、交通事故、水の事故等、身の回りの危険に気がつけて、楽しい夏休みを送りましょう